



入間川東小だより

「笑顔」に向かって かんがえ なかよく たくましく

令和7年 3月26日
狭山市立入間川東小学校
在籍児童数 657名
電話 04-2952-3118
校長 井上 健

4月からの一步につながる“ありがとう”

24日(月)卒業式が行われ、6年生が東小から巣立ちました。在校生から大変愛された6年生でした。5日(水)に行われた「6年生を送る会」では、各学年から今までの感謝と中学校へ行っても頑張っている気持ちを込めた出し物が披露されました。6年生からも同様に感謝と決意が込められたメッセージが送られました。また、今回は、「東小を今まで以上に盛り上げてください」と、学年カラーでメッセージの入ったタスキを6年生から各学年へ手渡しました。そして、2月の音楽朝会で歌った♪あなたへありがとう♪の合唱に合わせ、6年生が退場していきました。とっても温かい心のこもったハーモニーが、2月の音楽朝会の時よりも数倍の勢いで、体育館中に響き渡りました。在校生の心の中には、♪あなたへありがとう♪の歌詞の「あなたへ」が、6年生の具体的な顔を思い浮かべられたからこそ、より気持ちのこもった響きとなったことと思います。つまり、それだけ6年生が愛されていたということだったのです。



3/5 「6年生を送る会」
6年から5年へタスキをつなぐ



3/26 「修了式」
お互いに感謝を！
「ありがとうございました」

そして、本日、6年生のいない体育館で修了式が行われました。私の話の初めに、学年ごとに私とおはようございますの挨拶をしました。1年生から始まり、5年生、ついでに先生たちと。さすが、最高学年となる5年生の挨拶は、すでにリーダーを感じさせる勢いのあるものでした。明るく爽やかなあいさつをし合えるだけで、一日のスタートは気持ちの良いものとなります。児童会の合言葉「えがお あいさつ おもいやり」にもあるように、これからも気持ちよくあいさつし合える関係であってほしいと願います。さらには、私たち大人が範を示せるような挨拶をし合える姿を見せ続けてまいりたいと思います。子供たちは、私たちの背中を見えています。

話の最後には、いつものように東っ子と先生たちがお互いに一年間の出会いに感謝の気持ち「ありがとうございました」を伝え合いました。クラス編制があるように、私たち教職員も配置換えや異動があります。一年間の学校生活を共に過ごせたことに感謝の気持ちを伝え合うことは、節目としてとても大事なことであり、必ずや4月からの新たな生活につながるものと信じています。

今年度も、保護者並びに地域の方々には、本校の目指す「笑顔に向かって」の教育活動にご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

これからも東っ子と共にご家庭や地域が「笑顔に向かって」進み続けることを切に願っております。

■お知らせ■児童数増加に伴う普通教室不足への対応について

広報さやま2月号で、「狭山市立小・中学校の規模と配置の適正化に関する基本方針」が改訂された旨のお知らせがありました。そこで示されている『小・中学校の規模と配置の適正化の方向性』では、本校の教室不足への対応については、早急な取り組みが検討されていることが示されています。すでに2月に行われた新入生保護者を対象とした「入学説明会」では、学務課より本校の教室不足への対応について、直接説明がありました。内容については、次のとおりとなりますので、ご承知おきください。

- ・令和17年度、最大児童数を予測。
- ・令和12年度、教室数上限の26学級を予測。(本年度、24学級)
- ・令和7年度、検討委員会を設置し、対応策についての方向性を決める。
- ・対応策 ①仮設教室を建設する。
②校舎を増築する。
③校舎を現地建替える
④現在とは別の場所に校舎を建設する。

なお、本件の問い合わせ先は、狭山市役所学務課です。

6年生が「笑顔」で卒業！

125名の6年生が卒業していきました。

教師から与えられた道を歩むのではなく、自分たちで、目的を確認し活動のゴールを定め、それに向けて声をかけあいながら進んできた6年生。

卒業式では、別れの言葉(いわゆる呼びかけ)や歌の選択等を教師とともに考え、創り上げていました。



楽しかった思い出と
忘れられない日々
感謝と希望を胸にいただき
6年間で成長した
仲間たちとともに
未来への一步を踏み出していきます
さあ さがしにいこう
私たちの「正解」を 【別れの言葉より】

■狭山市福祉協議会へお米を寄贈しました！

1日31日(金)に5年生が総合的な学習の時間で育てたお米30kgを狭山市社会福祉協議会へ寄贈しました。福祉協議会によれば、今後、市内の子供食堂で活用してもらうとのことです。



■Teams「各クラスのチーム」削除について■

今年度、授業で活用してきた Teams の「各クラスのチーム」は、3月31日(月)までに削除します。新年度のチーム作成については、4月8日(火)以降に準備が整い次第、作成する予定です。

■学校応援団 大募集！！■(予告)

3月6日(木)に学校応援団の連絡協議会を行いました。図書整理・読み聞かせ・清掃・園芸・掲示・情報・算数のボランティアの皆さんに一年間お世話になりました。子供たちと一緒に活動できたり、ボランティアさん同士の仲が深まったりして、楽しく活動できます。それぞれ、無理のない範囲で参加してもらっています。また、次年度も4月に募集を行う予定です(令和6年度は約50名が登録)。是非多くの方に応募していただき、東っ子を支援いただければと思います！

*** 令和7年度 4月行事予定 ***

4日(金) 新6年生準備登校日 8:45～	16日(水) 4～6年懇談会
8日(火) 始業式 9:50 下校(2～6年) 入学式	(4～6年B日課5時間)
9日(水) D日課3時間 一斉下校 11:30 頃下校	17日(木) 委員会活動 全国学力・学習状況調査(6年)
10日(木) A日課4時間 給食開始(2～5年)13:30 下校	18日(金) 避難訓練 1～3年竹の子懇談会
11日(金) C日課5時間 14:30 下校	21日(月) 1年生給食開始
	22日(火) 1年生を迎える会
	24日(木) クラブ活動